

La Jornada *de enmedio*

SÁBADO 9 DE AGOSTO DE 2008



El activismo y su relación con el arte fue el tema a discutir. Escritores, productores y artistas compartieron sus puntos de vista sobre la materia en el contexto de la 17 Conferencia Internacional sobre VIH/sida. Ahí, la actriz Ana Francis Mor lamentó la falta generalizada de interés por involucrarse con alguna causa política o social. Por otra parte, en las actividades

paralelas al foro, en el Lunario se presentaron el libro *Ynisquieralloré, testimonios de niñas y adolescentes latinoamericanas viviendo con VIH/sida*, el *devedé Código de vida* y el *cedé Mujeres por la vida*. En la imagen, mimos hindúes se toman un descanso luego de su participación en la cita mundial ■ Foto Marco Peláez

ESPECTÁCULOS/8a y 9a